

Infosheet aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

Offene Praktikumsstellen in den EU-Institutionen - aktuelle Bewerbungsfristen Kurzmeldungen aus Brüssel jetzt auch auf Facebook Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel baut Bürgernähe aus

Eine sehr beliebte Möglichkeit, Praxis- und Auslandserfahrung zu verbinden, ist ein Praktikum im Umfeld der Europäischen Union. Gesucht werden Kandidatinnen und Kandidaten unterschiedlichster Ausbildungs- und Studiengänge mit und ohne Berufserfahrung.

Derzeit sind Bewerbungen für Praktika im Ausschuss der Regionen, im Europäischen Parlament und im Europäischen Rechnungshof möglich.

Die nächsten Bewerbungsfristen sind:

- [Ausschuss der Regionen](#) - 30. September 2016 für den Praktikumszeitraum 16. Februar bis 15. Juli 2017
- [Europäisches Parlament](#) - 15. Oktober 2016 für den Praktikumszeitraum 1. März bis 31. Juli 2017
- [Europäischer Rechnungshof](#) - 31. Oktober 2016 für den Praktikumszeitraum ab 1. Februar 2017

Darüber informiert das Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel ab sofort auch auf seiner [Facebook-Seite](#). Auf der neuen Facebook-Seite postet das Salzburger Team in Brüssel damit künftig aktuelle Kurzmeldungen aus Brüssel, die für unser Land von Bedeutung sind. Interessierte Bürgerinnen und Bürger können so auch über die Facebook-Seite mit dem Salzburger Team in Brüssel Kontakt aufnehmen. Achten Sie bitte generell darauf, keine zu persönlichen Informationen (Telefonnummern, E-Mail-Adressen u.ä.) auf unserer öffentlichen Pinnwand zu posten.

Sollten Sie eine persönliche Frage an uns haben, dann schicken Sie uns bitte gerne, wie bisher, ein E-Mail an bruessel@salzburg.gv.at.

Weiterführende Informationen [Landeskorrespondenz zum Facebook-Start](#) - [Europa-Seiten](#) - [Facebook](#).